
第 10 回都市計画審議会議事録 

 

１ 開催日時  平成１７年７月 20 日（水） 午後 3 時～4時 30 分 

２ 開催場所  浦安市役所第二庁舎２０５・２０６会議室 

３ 出 席 者 

（委 員） 

阪本一郎会長，平野芳子副会長，深作勇委員，辻田明委員，金子喜一委員，秋葉要委員，

斉藤千尋委員，池田道夫委員，加瀬繁委員，鹿野委員，田中勝委員，戸倉恵美子委員，梅

原祥子委員 

（事務局） 

都市整備部：部長醍醐唯史，次長小林唯紀 

都市計画課：課長押尾照明，都市政策室長竹下雅人，市川達也，土久菜穂 

４ 議  題 

 (1) 副会長の選任 

（2） 浦安都市計画地区計画について（中間報告） 

（3） その他 

５ 議事の概要 

（1）委員の互選により平野委員が副会長に選任された。 

現在、検討を進めている鉄鋼団地地区の地区計画について、担当課より説明を行なった。浦安

都市計画地区計画について（中間報告） 

   現在、検討を進めている鉄鋼団地地区の地区計画について、担当課より説明を行なった。 

 (3)その他 次回は、 

 

６ 会議経過 

  (2)について、担当課より説明を行なった。 

主な意見等は、次のとおりである。 

• 地区計画は鉄鋼団地協同組合員の区域に限定しているが、それだけでよいのか？ 

• 現況の土地利用状況、また、地区計画により既存不適格となる建築物について、把握はして

いるのか。 

• 地区施設の考え方で、当該地区に積極的な公園等緑地保全の考え方はないのか？ 

• 第二東京湾岸道路との関係は。二湾予定地は対象か？ 

• 市民のために考えると、付加価値をあげるという意味では、工業地でも公園や緑地を増やす

ことは、必要なことではないか？ 

• 説明では、組合から総会の議決を経て、市に地区計画決定の依頼があったとのことだが、詳

細に説明してほしい。 

 

問い合わせ先 

 都市整備部都市計画課都市政策室 電話 047―351―1111（内線）1953 


